



PTA 通信

2025.5
第1号
PTA 執行部

皆様、こんにちは。PTA 副会長の塚山です。今年度、PTA 通信を発行させていただきます。1年を通じて、少しでも PTA 活動の楽しさをお伝えできればと思っています。今後ともよろしくお願いいたします。

さて、5月11日(日)に『山代きれいキレイ作戦』が実施され、PTA 役員3名が参加しました。小学校付近を中心にゴミなどを拾い集め、子供達の通学路がとてもキレイになりました。日頃から、ゴミを見かけたら拾うように心がけたいですね。

今回は PTA 通信初号につき、令和7年度 PTA 会長をご紹介します。



皆さんはじめまして。今年度 PTA 会長を務めます松田小百合と申します。PTA 役員は7年目で、今年度娘が卒業しますので、ここでの活動は最後の年となります。はじめは嫌々引き受けた役員も、今ではかなり楽しんでやっています。

山代小学校 PTA は、よりシンプルに、より楽しく、時代に合った活動を行うにはどうしたらいいかを考え、約3年をかけてスリム化や部会の業務改善を行いました。結果、役員をコンパクトにまとめ、ボランティア募集を含め誰もができるときに、できることを、できる範囲で参加できるという新しい形に変化できているのではないかと思っています。

私は能登の出身で2024年1月に故郷が大地震に見舞われました。実家や能登にいる家族は無事でしたが、あの時私は今まで感じたことのない喪失感を味わいました。けれどあの体験から、たとえいろんなものが物理的に壊されても、人間関係や繋がりは壊されることなく、より強い力となるということを実感しました。このつながりは世の中がどんなに変化しようとも、絶対に必要なことだと感じました。

PTA も子供たちの教育環境を整えるために地域ぐるみで横のつながりをもって活動しています。より多くの方とつながり、この大きな力をまとめ、子供たちが安全に安心に、そして楽しく小学校生活を過ごしていけるよう1年間頑張りたいと思います。

あと余談ですが、6月号の広報やましろに少しインタビュー記事を載せて頂く予定となっていて、少し自分の話もしていますのでぜひ見てください。それでは1年間、みなさまどうぞよろしくお願いいたします。